

Nuestro equipo de Balonmano a 7, cuarto clasificado en el VII Campeonato Local de Peñas, logró el trofeo como finalista del Torneo Relámpago celebrado el día 23 de Septiembre, día en que tuvo lugar el reparto de premios



*Boletín de la Secc.  
Deportiva del Cen-  
tro Católico de  
Granollers*

AÑO V - NÚMERO 37

SEPTIEMBRE 1955

## ***Nuestro Boletín***

Fué en abril de 1951 cuando apareció, con alegría de todos nosotros, el primer boletín de nuestra Agrupación. Gracias al entusiasmo con que fué, ha sido y es acogido por doquier, nuestra publicación ha ido perfeccionando sus artículos y popularizándose en todos los ámbitos, religiosos, deportivos, culturales... de nuestra ciudad vallesana, divulgándose, incluso, fuera de ella.

Sus comienzos, bajo la dirección de nuestro buen amigo Francisco Garré, fueron como la base y cimientos de la entonces novel publicación. Contaba, en aquellos tiempos, con cuatro páginas realizadas con gran esmero y ahinco de superación en cada nueva aparición mensual.

En octubre de 1953, cambió de dirección, siendo Antonio Brugués, y luego su hermano Jorge, quienes, con todo acierto, continuaron la obra empezada dos años antes. En febrero del presente año, E. Durán Ventura fué quien, como nuevo director, amplió a ocho el número de sus páginas, introduciendo en él nuevas modalidades.

Mucho ha perdido nuestra Agrupación; aquellos campeonatos de fútbol, baloncesto, ping-pong, aquellas aficiones, tales como las representaciones teatrales, «Caramelles», etc., pero la revista divulgadora de nuestras actividades, todavía perdura, a pesar de las dificultades que hayan surgido, y continúa siendo un documento histórico de esta asociación de jóvenes alegres, agrupados bajo la denominación de olímpicos.

A. MAYOL